Diario Alto Aragón



ALTO ARAGÓN - EDUCACIÓN

Barbastro y Monzón reciben a los nuevos alumnos de la Universidad de la Experiencia

Entre ambas sedes de suman a este curso un total de 240 inscritos

Á. H./F.J.P. 24/10/2018

BARBASTRO.- La apertura del curso de la Universidad de la Experiencia de la Universidad de Zaragoza ha reunido este miércoles en Barbastro a 125 alumnos matriculados -31 son nuevos- la cifra más alta por ahora y la segunda después de Huesca (130), por encima de Binéfar (117) y Monzón (115) según cifras facilitadas por Pedro Ciriac, Jefe de Estudios, en el censo de 2250 alumnos matriculados en Aragón.

En el acto, han participado Antonio Cosculluela, alcalde, José Domingo Dueñas, vicerrector del Campus de Huesca y Fernando García, ex Justicia de Aragón, que ha pronunciado la lección inaugural "El Derecho aragonés: pasado, presente y futuro". Un total de 36 alumnos han recibido los certificados de asistencia a cursos 2015-2018. Santiago Gascón sustituye a Ernesto Arce (jubilado) en el Curso que tendrá seis profesores, Javier Fernández, Javier Jiménez, Carlota Santabárbara, Juan Mandado, Pilar Bonet y Sagrario Ramírez. Las actividades incluyen conferencias de Epifanio Artigas, Juan Carlos Ferré y Ángel Dolado. El alcalde confirmó la asignación económica para el curso próximo con 12.000 euros.

Así mismo, un total de 115 alumnos han iniciado este miércoles el curso 2018-19 de la Universidad de la Experiencia (Uez) en la subsede de Monzón, y 38 "veteranos" han recibido los diplomas acreditativos del Curso Básico de tres años (17) y del Curso Básico de seis (21). La Uez se sustenta en la capital ribereña con los apoyos del Ayuntamiento de Monzón y la Comarca del Cinca Medio, administraciones a las que representaron el alcalde. Álvaro Burrell, y el vicepresidente. José Ángel Solans.



También han asistido el vicerrector del campus de Huesca, José Domingo Dueñas, el jefe de estudios de la Uez, Pedro Ciria, y el profesor Fernando García Vicente, que ha impartido la misma conferencia que en Barbastro. La Uez arrancó en Monzón en el curso 2009-2010 con una treintena de alumnos y la matrícula ha crecido todos los años.

El temario del curso actual abarca seminarios y conferencias de derecho, historia, música, pintura, nutrición, mitología e ingeniería. Burrell y Solans valoraron el récord del número de alumnos (nacidos antes del 1 de enero de 1964 o jubilados) que avala la implantación de la Uez en el Cinca Medio.